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Que a igreja seja despertada para leitura, 
estudo e memorização das Escrituras. A 
cultura está empurrando nossas igrejas 
e juventude para longe das verdades 
bíblicas. Se cedermos a esta pressão, a 
igreja morrerá.

Tanto pela vida pessoal, como na igreja e 
na comunidade. Pouca ênfase na vida de 
oração, pouca manifestação do poder de 
Deus na igreja. 

Que haja presença do Espírito Santo no 
meio da igreja. Que nos estimulemos 
uns aos outros ao amor e às boas obras.

 

Que seja banida a fofoca, as lutas 
internas e as desuniões na igreja. 
Quando o mundo assiste e vê a divisão 
e a agressão entre os irmãos nosso 
testemunho perde o impacto.

Que a igreja sonhe em ganhar a 
cidade e cidades. Que cada crente seja 
um ganhador de almas. Que a igreja 
erga seus olhos para ser parceira na 
evangelização do mundo.

Que a igreja cresça cada vez mais e cada 
vez melhor. Um membro da igreja que 
não se envolve num pequeno grupo de 
pastoreio e/ou estudo da Palavra não 
está totalmente comprometido com o 
corpo de Cristo.

Que se conheça um movimento do 
Espírito Santo que leve milhares de 
pessoas ao arrependimento e fé. Que a 
igreja se levante para participar desta 
grande colheita. Que dezenas, centenas, 
milhares sejam recebidos por profissão 
de fé e batismo.

Que descubramos e fortaleçamos 
meios de nos tornarmos mais 
obedientes como seguidores de 
Cristo Jesus. Que seja visível o 
crescimento na qualidade de vida 
dos membros da igreja.

Que nossas igrejas façam diferença 
em nossas cidades. Que elas sejam 
conhecidas pelo impacto positivo na 
cidade onde estão. Que o poder do 
Espírito seja visível e reconhecido em 
nossa "Jerusalém".

Que haja casamentos em nossas igrejas. 
Que cada vez mais diminua o número 
de divórcios em nossas igrejas. Que os 
casamentos sejam saudáveis e que as 
famílias sejam fortes num padrão bíblico, 
com filhos e filhas cheios do Espírito Santo.

Que a criatividade e a inovação na 
maneira de efetivar o ministério 
seja intensa na vida dos líderes e 
igrejas. Que métodos antigos sejam 
repaginados. Que nossos métodos e 
estruturas de organização facilitem 
o impacto positivo de nossas igrejas 
e ministérios e manifestação da 
Glória de Cristo.

Que as igrejas prosperem de modo 
integral: em todas as áreas. Que haja 
doação generosa de cada membro e 
das comunidades de dons, talentos, 
tempo e bens.
 

Abraço, gente boa. 

"Ricos de esperança no poder
do Espírito." Rm 15.13

PR. JEREMIAS PEREIRA
PASTOR TITULAR

MAIOR CUIDADO, ACOLHIMENTO E
ENCORAJAMENTO MÚTUO.

PALAVRA DO PASTOR

12 MOTIVOS 
DE ORAÇÃO 

#2017 ANO DA ESPERANÇA

MAIOR FIRMEZA
NA PALAVRA DE DEUS.

2.

3.

MAIOR CONSAGRAÇÃO
À ORAÇÃO.

MAIOR UNIDADE
E AMOR.

MAIOR INTENCIONALIDADE EM 
EVANGELIZAÇÃO E MISSÕES.

MAIOR ÊNFASE E PARTICIPAÇÃO
NOS GRUPOS PEQUENOS.

MAIOR NÚMERO DE
CONVERSÕES E BATISMOS.

MAIOR ATENÇÃO NO
DISCIPULADO.

MAIOR IMPACTO POSITIVO
NA CIDADE. 

MAIOR QUALIDADE DE VIDA
NOS CASAMENTOS E FAMÍLIAS.

MAIOR CRIATIVIDADE
A FAVOR DO REINO.

MAIOR GENEROSIDADE
E PROSPERIDADE INTEGRAL.4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.
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FIM DE ANO NA OITAVA 

MINISTÉRIO DE 
MULHERES EM AÇÃO 

As programações de fim de ano na Oitava Igreja em 2016 emocionaram a todos! 

Um Concerto de Natal com o Coral Bendize, Musical de Natal com o Ministério de 

Louvor e uma Cantata com o grupo Vozes em Canto.

Foram apresentações em seis cultos e centenas de pessoas impactadas pela 

mensagem do nascimento de Jesus. 

Em dezembro, o Ministério de Mulheres da Oitava Igreja contou 

com duas programações especiais! 

Uma delas foi a Feira de Artesanato e o encerramento do segundo 

semestre nos cursos do Projeto Arte e Amor, que reuniu centenas 

de pessoas no estacionamento da igreja e produtos feitos com todo 

carinho durante os cursos. 

Além disso, a primeira turma do Curso Mulher Única se formou. 

Sete mulheres receberam seus certificados de conclusão. Parabéns! 

Você também deseja participar do ministério? Fique atento ao período 

de inscrições em nosso site. 

BOA, BOA, BOA!

ACONTECEU NA OITAVA
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ENTREGA DAS CAIXAS DE SAPATO  

FESTA DOS FUNCIONÁRIOS DA OITAVA IGREJA

Você fez a sua doação, trouxe a sua Caixa de Sapato e nós 

entregamos para as crianças! Mais de 1.800 caixas foram 

solicitadas e enviadas para as organizações. 

Entre as cidades contempladas estão: Betim, 

Jaboticatubas, São José da Lapa, Brejo Lassano, Mantena, 

Contagem e Teófilo Otoni, em Minas Gerais e Passo Fundo, 

no estado do Rio Grande do Sul. 

Diversos voluntários estiveram envolvidos na ação de 

recolhimento, triagem e distribuição das caixas e muitas 

crianças ganharam o seu presente especial de fim de ano!  

A você que participou da Operação Caixa de Sapato, o 

nosso muito obrigado! Contamos com você em 2017!

Os pastores e funcionários da Oitava celebraram o trabalho deste ano em uma 

confraternização no mês passado. 

Acompanhados de seus familiares, todos agradeceram ao Senhor e 

compartilharam de um momento descontraído. Até mesmo uma premiação do 

Oscar aconteceu, com algumas categorias como: “contador de histórias”, “mais 

solicitado”, “mais prestativo”, “mais animado” e outras. 

Assista ao vídeo com alguns momentos da festa em nosso canal no YouTube. 

BOA, BOA, BOA!
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UM MILAGRE 
NA VIDA DE AMANDA

“Com muita alegria no coração gostaria de deixar o meu 
testemunho de vida. Sou casada, tenho 27 anos e há alguns 
anos engravidei pela primeira vez. Com 10 semanas de gestação 
fui fazer um ultrassom e tive a infelicidade de descobrir que 
o coraçãozinho já não batia. Foi um choque, mas entendi que 
talvez não fosse o momento certo, passávamos por muitas 
turbulências no relacionamento.

Em 2013, tive a alegria de descobrir uma nova gravidez e então 
com 10 semanas, no dia 30/12, um novo aborto. Passei meu 
réveillon em casa, eu e meu esposo, tristes. E ali, como todo 
e qualquer ser humano, minha fé ficou muito abalada. Era o 
momento que eu estava mais próxima de Deus e então fiz 
muitos questionamentos, realmente duvidei do amor de Deus.

Fiz, em média, 90 exames, de todos os tipos, assim como 
meu esposo. [...] Quando, para nossa surpresa, encontramos 
uma alteração. 

E vieram as palavras do médico: ‘Encontramos uma alteração 
em um dos cromossomos, onde o correto é ter 46xx e o seu 
é 47xx. Diante disso, você não poderá ter filhos. Pois o seu 
cromossomo alterado é um tipo de deficiência que todas as 
vezes em que você engravidar, seu organismo vai expulsar o 
feto. Se por um milagre de Deus, sua gravidez for para frente, é 
certo de que terá alguma deficiência física’. [...]

Bom, eu ali com meus 24/25 anos, menos de 3 anos de casada, 
saber que não poderia ser mãe, confesso que foi um verdadeiro 
abismo. Por outro lado, ali foi start para eu entender que 
nenhum médico do mundo poderia ter um poder maior que o 
do meu Deus.

Fiz o novo exame que ficaria pronto em um mês. Neste período 
eu estava indo aos cultos de quinta-feira com Pr. Eduardo, na 
época estava tendo uma campanha fervorosa. Posso afirmar, 
Pr. Eduardo teve grande influência sobre minha fé. Foram 

quintas tão maravilhosas que dali veio a certeza de que meu 
exame não teria mais nenhum tipo de alteração. Deus falava 
comigo o tempo todo, e não deu outra. Quando peguei meu 
exame, nenhuma alteração. Lá estava o resultado: 46xx. Não 
sei explicar qual foi aquela sensação. Ali eu tive certeza que 
Jesus Cristo seria meu único caminho. [...]

Entramos em 2015 e eu não engravidei. Meus questionamentos, 
minha fé indo para o 'ralo'. Até que minha mãe resolveu marcar 
um aconselhamento com Pr. Roberto Santos. Oramos juntos, 
chorei, ele com seu dom me acalmando e dizendo pra que eu 
descansasse no Senhor, pois eu não poderia ter um filho como 
prioridade na vida. Que eu precisava cuidar do meu casamento, 
olhar mais para dentro de mim, do meu trabalho, da minha 
casa, da minha família. Senti uma paz imensa quando sai dali. 
Obrigada, Pr. Roberto!

No réveillon de 2015, eu clamei ao Senhor, implorei um filho, 
mas desta vez foi diferente, foi uma conversa com Deus. Eu 
disse que queria ser mãe, mas que não teria pressa, só queria 
ter a certeza de que eu poderia ter um filho algum dia, e então 
me comprometi a descansar meu coração até que o meu 
tempo chegasse. [...]

Bastou descansar no Senhor, dia 7/2 o resultado do exame 
positivo. Gravidez tranquila, serena, parto sem dor, não poderia 
ter sido melhor. Manuella (que significa Deus conosco) nasceu 
no dia 04/10/2016, com 3,255 quilos e 49 centímetros, perfeita! 
Glória a Deus por todas as coisas!

Tenho a certeza de que meu relacionamento com Deus é fiel, e 
assim passará de geração em geração. Minha filha é um milagre, 
ela já é do Senhor, e no que depender de mim, será sempre 
instruída a seguir este caminho, que na verdade é o único.”

Amanda Cristina Ferreira de Araújo

TESTEMUNHO
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“E o Deus da esperança vos encha de todo o gozo e paz no 

vosso crer, para que sejais ricos de esperança no poder do 

Espírito Santo”. (Rm 15.13)

E a história ganha mais um ano, chegou 2017! Nem 

todos chegaram aqui, mas você chegou. Lembre-se “...

nenhum de nós vive para si mesmo, nem morre para si. 

Porque, se vivemos, para o Senhor vivemos; se morremos, 

para o Senhor morremos. Quer, pois, vivamos ou morramos, 

somos do Senhor.” (Rm 14.7,8). Se Deus concedeu a você 

mais um ano, é porque Ele ainda tem planos para sua 

vida aqui na terra. 

Um dia a contagem dos anos como conhecemos será 

interrompida. Há 2017 anos a contagem foi reiniciada 

por causa da vinda de Cristo. Na sua volta, o impacto 

será muito maior. Não será simples “reset”, pois a 

ideia do “reset” é de que as coisas voltem a um estágio 

original, mas a volta de Cristo é a esperança de grandes 

mudanças e transformações. A Bíblia fala sobre novos 

céus e nova terra, fala sobre transformação de corpos 

corruptíveis por corpos incorruptíveis, sobre paz e 

alegria plenas e sobre o fim do sofrimento e das dores. A 

morte e o pecado serão totalmente destruídos! De fato, 

tudo será totalmente novo! (Ap 22.5)

O ano de 2017 na Oitava Igreja é o ANO DA ESPERANÇA! 

Comece o ano de 2017 fazendo uma revisão da sua vida. 

É hora de colocar na balança a maneira como você tem 

vivido. Será que você tem sido um bom administrador 

da vida que Deus deu a você? Comece avaliando o seu 

relacionamento com Jesus. Não inaugure o ano sem 

renovar a sua fé e esperança em Cristo, pois não há 

nada mais valioso nesta vida do que pertencer a Ele!

A esperança bíblica é diferente da esperança do mundo, 

pois a esperança bíblica está totalmente baseada em Cristo 

e nos benefícios da sua morte e ressurreição. Por isso, em 

1 Coríntios 15.19, Paulo diz: “Se a nossa esperança em Cristo 

se limita apenas a esta vida, somos os mais infelizes de todos os 

homens”. Para o mundo, a esperança é a última que morre, 

mas para os que estão em Cristo, a esperança nunca morre, 

pois ela jamais será frustrada, como diz em Provérbios 23.17 

e 18: “...no temor do SENHOR perseverarás todo dia. Porque 

deveras haverá bom futuro; não será frustrada a tua esperança”. 

Paulo nos promete em Romanos 15.13 um 

enriquecimento diferente, sermos ricos de 

esperança! A riqueza de bens está disponível a 

todos, mas a riqueza de esperança está restrita aos 

que nasceram de novo em Cristo Jesus. Inclusive, 

há quem deposite sua esperança na riqueza terrena, 

esses são advertidos por Paulo que diz: “Exorta aos 

ricos do presente século que não sejam orgulhosos, nem 

depositem a sua esperança na instabilidade da riqueza, 

mas em Deus, que tudo nos proporciona ricamente para 

nosso aprazimento”. (1Tm 6.17)

Assim, esperamos em 2017 um grande derramar de 

Deus em nossas vidas! Que sejamos enriquecidos pela 

verdadeira riqueza! Que sejamos cheios de esperança! 

Aguardemos a volta de Cristo e enquanto Ele não vem, 

vivamos para Ele!

“Sejamos firmes, inabaláveis e sempre abundantes na obra 

do Senhor, sabendo que, no Senhor, o nosso trabalho não é 

vão.” (1 Co 15.58)

PR. IURY GUERHARDT 

PASTOR AUXILIAR

RICOS DE 
ESPERANÇA

MENSAGEM DE CAPA
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SÁUDE E SERVIÇO

Em tempos de férias escolares, crianças 
com tempo livre em casa, e o verão 
convidando para um passeio durante 
dia, opções não faltam em nossa cidade 
e na região metropolitana. 

Belo Horizonte possui mais de 40 
parques, distribuídos em todas as 
regionais da cidade. Alguns mais 
completos ou mais movimentados mas, 
em todo canto, algum lugar tranquilo 
para estender uma toalha, levar um 
lanche e fazer um piquenique para 
alegrar a criançada. 

Para quem deseja uma opção mais educativa 
ou cultural, nossa cidade também conta 
com museus e exposições permanentes.  
Confira algumas das atrações que você 
pode conhecer ou revisitar em Beagá 
com as crianças no mês de janeiro:

- Praça da Liberdade e os museus em 
seu entorno
Uma caminhada ou papo descontraído 
nos bancos da praça. Antes de ir embora, 
uma dezena de opções de museus em 
frente à praça e nas ruas próximas. 

- Parque das Mangabeiras e a nova tirolesa 
Ponto de parada obrigatória nas 
férias. Muita área verde, espaço para 
piqueniques e brincadeiras, além de uma 
vista privilegiada da cidade. Agora, conta 
com a maior tirolesa do estado, se você 
gosta de adrenalina, vale a pena conhecer. 

- Pampulha, o mais novo Patrimônio 
Cultural da Humanidade 
Uma volta de bicicleta, que pode ser 
alugada lá mesmo, ou uma caminhada 
leve pela orla da Lagoa e você poderá 
apreciar um dos principais cartões 

postais da cidade. Aproveite para 
visitar a Casa Kubitschek, Casa do 
Baile, Museu de Arte e Igrejinha.  

- Fundação Zoobotânica 
Um passeio pelo zoológico de Belo 
Horizonte para visitar os animais, 
conhecer os novos moradores e 
aproveitar as sombras para um descanso. 

- Inhotim
Não fica em Beagá, mas em 
Brumadinho, a cerca de 60 km 
da capital. O maior centro de arte 
ao ar livre da América Latina e 
um dos principais acervos de arte 
contemporânea do nosso país. Reúne 
arte, paisagem e cultura. Rende 
ótimas fotos de recordação! Para 
saber valores e horários, visite o site 
do instituto: inhotim.org.br. 

Lugares para visitar em Belo Horizonte
junto com sua família nas férias
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Você já pesquisou informações sobre alguma doença 
na internet? Ou até mesmo buscou um “diagnóstico 
online” a partir de seus sintomas? Saiba que isso é 
muito comum, mas nem sempre seguro. 

Frequentemente, o receio de estar enfermo, a 
procura por tratamentos ou a explicação do que 
causou a doença, nos faz recorrer a um “plantão à 
nossa mão”, também chamado de Dr. Google. 

Uma pesquisa realizada recentemente por uma 
empresa relacionada à conteúdos digitais sobre saúde, 
o Minha Vida, revelou que 94% dos participantes 
buscam informações sobre a saúde na internet. Entre 
eles, os mais jovens são a maioria. 

O site de buscas mais popular da internet, o Google, 
criou em 2016, em parceria com um hospital paulista, 
uma ferramenta que esclarece as dúvidas sobre 
centenas de doenças, a partir de quadros informativos 
que aparecem à direita da página, quando o internauta 
busca detalhes sobre a doença. 

Um mecanismo válido, mas que não substitui 

a consulta com o seu médico. Por mais que as 
informações da web eliminem dúvidas superficiais, é 
indispensável o agendamento de uma conversa com 
um médico especialista. 

Nos casos em que apenas um exame poderá 
confirmar a doença, somente o médico poderá 
requerer e analisar os resultados. Algumas pessoas, 
ainda, apresentam quadros de hipocondria, quando 
acreditam estar doentes, mas não estão, e podem ficar 
ainda mais angustiadas com a lista de sintomas de uma 
doença pela internet.

Por isso, depois de pesquisar sobre alguma doença 
na web, agende uma consulta com o seu médico para 
um diagnóstico válido e nunca se automedique. Use a 
internet a seu favor e cuide bem da sua saúde. 

Aqui na Oitava nós temos um Ministério que cuida 
da saúde física dos irmãos, durante as programações 
da igreja. Em caso de dúvidas ou emergências durante 
os cultos, procure um profissional do Ministério 
Monte Sinai.

UM DOUTOR CHAMADO GOOGLE
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HOMENS  &  MULHERES

Quando olho para minha vida, percebo que, depois da 
conversão, casar foi a melhor coisa que me aconteceu. A 
conversão mudou o meu coração e a minha forma de ver a vida, 
dando-me uma perspectiva da eternidade.  O casamento mudou 
a minha concepção de vida em família. Apesar de o casamento 
dos meus pais não ter sido um bom modelo para me inspirar, foi 
a partir dele que comecei a construir a ideia do que evitar em um 
relacionamento vindouro. O casamento nos molda e nos muda à 
medida que exploramos nossas qualidades e revelamos nossos 
defeitos, auxiliando-nos a crescer, uma vez que nos mostra o 
que precisa ser aprimorado. Mas é no casamento que sou, em 
primeira instância, reconhecido, valorizado, estimulado e aceito, 
o que me faz um tremendo bem! O casamento é o local  onde 
posso continuar tentando, testando, aprendendo e praticando. 

Se não fosse a conversão, eu não teria extraído tanto coisa 
boa do meu relacionamento com minha esposa. Já tivemos 
momentos difíceis, especialmente no início, mas o Evangelho, 
a presença de Cristo em nossos corações, foi o diferencial que 
possibilitou que vencêssemos várias lutas.

A despeito dos modelos herdados, todo casal, ao casar, deseja 
estabilidade e felicidade. Porém, a dura realidade é que não 
basta desejá-las para que essas dádivas venham, é preciso orar 
clamando o auxílio de Cristo e trabalhar como uma equipe para 
que o casal alcance essas coisas. 

Existem algumas maneiras de melhorar a qualidade de seu 
relacionamento com seu cônjuge:

PRIORIZE O SEU CASAMENTO
Uma grande parcela dos casais felizes aprenderam a fazer a 

maioria das decisões em conjunto. Chegar ao “nós” parece ser 
uma alvo para os recém-casados: eles planejaram o casamento 

juntos, ficaram noivos juntos na frente dos amigos e 
familiares, casaram-se no cartório e receberam uma 

certidão de casamentos juntos. Entraram na igreja 
juntos e viajaram juntos. No entanto, é preciso 

esforço para que a unidade seja mantida ao 
longo dos anos de relacionamento. 

Vemos vários maridos e esposas que 
nunca priorizaram seu relacionamento 
depois da cerimônia. Eles continuam 
presos em suas famílias de origem 
priorizando irmãos e pais em detrimento 
ao cônjuge. Você precisa ser capaz de 

dizer “minha esposa vem em primeiro 
lugar”. Sim, você ama e respeita seus 

pais, honra e sai com os seus 
amigos, mas o seu casamento 

vem em primeiro lugar. 

Se você colocar essas recomendações em prática, estará se 
preparando para os dias difíceis (que certamente virão).

CRIE RITUAIS NO CASAMENTO
Estudos (*) apontam que casais que realizam atividades 

em conjunto têm casamentos mais satisfatórios e menor 
probabilidade de se divorciarem. Realizar atividades em 
companhia do cônjuge ajuda a estreitar o relacionamento, 
conhecer melhor o outro. Casais que realizam atividades juntos 
ampliam o leque de assuntos para dialogarem. Aqueles que 
dividem tarefas como a faxina da casa, têm vida sexual mais ativa.

(*)www.journals.sagepub.com/home/jfi

CONVERSE ABERTAMENTE
A comunicação é o principal indicador de saúde em um 

relacionamento. Um casal que não conversa é um casal que tem 
sérios problemas. É somente por meio de um diálogo aberto e 
transparente que dizemos como nos sentimos e sabemos como 
o outro se sente.

SUPREENDA O SEU CÔNJUGE
Existe coisa melhor que receber uma surpresa? Receber uma 

demonstração de que somos amados? E o melhor de tudo é que 
isso não precisa custar caro e até mesmo pode sair de graça. O 
que o seu cônjuge gosta de ouvir, ler, assistir, comer? Sempre 
que possível, faça uma surpresa. As surpresas renovam os ares 
e estreitam os laços do relacionamento. Seja criativo(a) e tente 
hoje mesmo surpreender a pessoa que você ama e que te ama.

CENTRALIZE DEUS EM SUA VIDA
Comecei este artigo afirmando que se não fosse Cristo em 

minha vida eu não teria chegado onde cheguei. A Bíblia é clara 
ao afirmar que não avançaremos muito sem a direção 
de Deus, “sem mim, nada podeis fazer.” (João 15.5). 
Ao mesmo tempo, encontramos promessas que 
afirmam que com Cristo, poderemos ir além. 
Para fortalecer o seu casamento, a despeito 
da atitude do seu cônjuge, você precisa 
desenvolver um relacionamento com Deus. 
Pessoas que se relacionam com Deus têm 
maior probabilidade de reagirem melhor aos 
desafios da vida, perdoam com mais facilidade, 
demonstram o amor de forma mais criativa e 
são mais esperançosas. 

Com a ajuda de Deus o seu casamento
pode ser fortalecido. Portanto,
invista em seu relacionamento.

ROBERTO T. SANTOS
Pastor Auxiliar 

Casado há 30 anos com Shirley Santos
Pai de Lucas e Felipe Santos
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Algumas teorias populares na cultura do nosso país 

acreditam que os casamentos passam por crises 

quando completam sete anos de duração. Apesar dessa 

informação não ser confirmada oficialmente, a crise pode 

até acontecer de verdade, e isso independente do tempo 

de união. Mas em matrimônios santos, firmados na Palavra 

de Deus, o casal sempre tem a quem recorrer: Jesus.

E é fato, também, que neste período, das chamadas 

bodas de lã, ou de latão, são muitas as alegrias vividas a 

dois. Sabendo que o casamento é uma benção do Senhor, 

devendo ser preservado, e pensando em acompanhar 

de perto esse grupo de pessoas casadas recentemente, 

nasceu no início de 2015, na Oitava Igreja, o Ministério de 

Jovens Casados. 

Liderado pelo pastor Roberto T. Santos, o grupo é 

destinado a casais que estão nos sete primeiros anos de 

casamento e foi criado com o intuito de acolher e cuidar 

dos recém-casados, integrando-os aos ministérios da 

igreja, em um grupo relacionado a esta nova fase da vida. 

De acordo com uma das líderes do ministério, Ester 

Teixeira, desde que foi criado, o grupo já apresenta 

resultados positivos. Ela diz que tiveram “Testemunhos 

de reconciliação de casais que estavam em crise no 

casamento e por uma visita e acompanhamento da 

liderança, decidiram reatar e dar uma segunda chance 

para sua história”. 

Além de ter Grupos de GCOIs direcionados a esse 

público e trabalhos em conjunto com a Escola Bíblica de 

Treinamento, o Ministério de Jovens Casados promove 

seminários, acompanhamento de casais e eventos sociais 

como  o “Fala Sério”, “Café Colonial” e “Comida de boteco 

com música ao vivo”. 

Em todos os momentos, o objetivo do grupo é ressaltar 

o que diz o versículo chave do ministério: “Tudo sofre, 
tudo crê, tudo espera, tudo suporta… o amor jamais acaba.” 

(I Coríntios 13.7)

Se você tem até sete anos de casamento e deseja 

participar do Ministério de Jovens Casados, procure um 

dos líderes:

-  Adriano e Dayse – (99711-0169 / 98806-0169)

-  Caiser e Ester – (99795-3370 / 99991-5052) 

-  Roberto e Iara - (99231-7275 / 98891-8762).
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TEMA ANUAL

Encerramos mais um ano, firmados na graça de Deus. O que 
se ouve e se lê sobre 2016, entretanto, é que foi um ano difícil, 
como poucos, e que não vai deixar saudades. As retrospectivas 
na mídia descrevem um ano de guerras, atentados, crises, 
acidentes, num sem fim de notícias capaz de sugar o ânimo de 
qualquer pessoa para uma jornada futura. Tanto que muitos 
estão dando 2017 como um ano a ser pulado, como se fosse 
possível riscar 365 dias no calendário de uma só vez, dando as 
boas-vindas a 2018.

Particularmente, eu gosto dessas retrospectivas. Olhar para 
a história, ainda que recente, nos ajuda a projetar o futuro, 
mas precisamos tomar alguns cuidados. Nós, naturalmente, 
reagimos com ânimo quando vemos notícias boas e 
desanimamos com notícias ruins. Isso acontece ao final de um 
dia, quando pensamos no dia seguinte, da mesma forma que ao 
final do ano, quando traçamos planos para o ano que se acerca. 

Levando em conta apenas esse ingrediente, realmente não 
teríamos muito ânimo para encararmos 2017, mas, ainda 
mais em tempos como esses, é extremamente necessário 
introduzirmos outros elementos.

O primeiro vem do profeta Jeremias, que enfrentava talvez 
a maior crise pela qual Israel passou em toda a sua história. 
Em meio a suas lamentações, ele se lembra de algo crucial: 
“as misericórdias do Senhor não têm fim; renovam-se a cada 
manhã” (Lm 3.22-23). O profeta percebera que encher sua 
mente com a firmeza da fidelidade do Senhor faria com que as 
recentes más notícias não abafassem sua alma. Pelo contrário, 
ao trazer à sua memória que o Senhor sempre fora fiel, sua 
alma se enchia de esperança para encarar o futuro.

Se olhar para a fidelidade do Senhor, em todos os tempos 
restaurou a esperança de Jeremias, os discípulos no caminho 

de Emaús (Lucas 24.13-35) também careciam de algo parecido, 
pois estavam mais que desanimados com a notícia da morte 
de Jesus na cruz. Contudo, um véu de seus olhos foi removido 
quando perceberam que o Senhor havia ressuscitado, que 
deixara vazio o túmulo. A alma abatida deu lugar ao coração 
ardente, a caminhada arrastada transformou-se numa 
corrida alegremente ansiosa. Os líderes judeus continuavam 
perseguindo os que criam, os romanos continuavam 
subjugando o povo, o som da multidão gritando “Crucifica-o!” 
ainda ecoava em seus ouvidos, mas tudo isso virava fumaça 
diante de uma única constatação: o Senhor Jesus está vivo!

Milênios se passaram desde esses dois episódios da história 
do Povo de Deus, mas nada alterou essas duas verdades. 
A fidelidade do Senhor continua sendo renovada em suas 
misericórdias a cada manhã, e o Senhor ressurreto vive e 
está entronizado sobre tudo e sobre todos. Por isso, a Oitava 
Igreja entra encarando 2017 como o Ano da Esperança. 
Nossa esperança não encontra fundamento na capacidade do 
nosso governo reorganizar nossa economia, nem em nossa 
capacidade de se esquivar da atual crise. A esperança do crente 
é o túmulo vazio, indicando que o Senhor Jesus venceu o 
maior dos inimigos e vive em glória, reinando como o “Senhor 
dos Senhores e o Rei dos Reis” (Ap 17.14) dos altos céus.

Com esta certeza refrescando nossa memória e fazendo 
arder nosso coração, vamos juntos romper nesse novo ano, 
pois “a esperança não confunde, porque o amor de Deus é 
derramado em nosso coração pelo Espírito Santo, que Ele nos 
concedeu” (Romanos 5.5).

Pr. Luís Fernando Nacif Rocha
Pastor Auxiliar 

“Quero trazer  à  memória  o  que me pode dar  esperança.” 
Lamentações 3 .21

“E disseram um ao outro:  Porventura ,  não nos ardia  o  coração,  quando e le , 
pe lo caminho,  nos fa lava ,  quando nos expunha as  Escr i turas? ” 

Lucas 24 .32
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MISSÕES EM FOCO

Deus nos chamou para fazer diferença e 
impactar a nova geração. Em obediência 
ao chamado do Senhor, criamos o M18 
(Mateus 18) que tem como missão 
alcançar jovens e adolescentes artistas, e 
com o ensino da palavra mostrá-los Jesus 
e um novo estilo de vida. Nossa visão 
também é treinar e capacitar esses jovens 
nas áreas de evangelismo e de discipulado.

Utilizando os dons e talentos nos dados 
por Deus nas áreas de dança, teatro, 
música e mídia, fazemos evangelismos 
de forma criativa e impactante. O 
discipulado é feito dia após dia, com o 
estudo da palavra e aconselhamento. 
Tanto em grupos pequenos como 
individualmente, buscando sempre o 
crescimento espiritual, emocional, social 
como em outras áreas da vida.

O grupo foi criado em 2005, em 
Piratininga, São Paulo. Formado por 
Thiago Braz de Almeida a partir de um 
antigo desejo de unir cristãos, missões 
e arte à uma mensagem de esperança e 
levar isso a todos os lugares possíveis. 

Atualmente, o M18 tem a sua base 
sediada em Kutina, na Croácia, onde 
dá aulas de dança gratuitas, faz 
apresentações, realiza trabalhos com as 
Igrejas, treina pessoas e serve onde há 
necessidades. Sempre disposto a ajudar, 
discipular, caminhar junto e de uma forma 
sadia e sólida passar o amor de Deus 

e cumprir a missão à que foi chamado: 
Pregar o evangelho a toda criatura.

OBJETIVOS
- Os participantes da campanha recebem 
treinamento e ensino sobre diferentes 
temas como: vida cristã, liderança, 
evangelismo, missões, artes e outros 
assuntos relacionados a fé. Nosso desejo 
é que, ao retornarem para suas igrejas e 
ministérios, eles estejam bem preparados 
para a obra. Além de conduzir as pessoas 
por um processo de conhecer e buscar a 
Deus no seu tempo pessoal.

- Transmitir a palavra de Deus de 
uma forma séria e criativa, levando o 
evangelho para as ruas e outros lugares 
de um jeito diferente, atrativo e positivo 
com intuito de alcançar todas as pessoas, 
onde quer que estejam.

- Através de campanhas artísticas, 
baseado em princípios bíblicos, levar a 
beleza da arte, comunicar e gerar um 
novo conceito sobre Deus e seus valores 
na mente e coração das pessoas. Mexer 
com as emoções e levá-los a pensar sobre 
a realização de sacrifício de Jesus na cruz.

A campanha está dividida entre a parte 
teórica e a parte prática:

TEÓRICO
Tempo de preparação e capacitação 

tanto espiritual como também física para 
que todo o trabalho a ser feito no tempo 

prático seja realizado com excelência 
e zelo. Todos os dias temos tempo de 
meditação, oração, louvor e estudos 
sobre evangelismo, relacionamento 
com Deus e sobre o seu caráter divino, 
entre outros. Temos também ensaios 
preparatórios para as apresentações e no 
período das noites, temos um momento 
de discipulado, seja em grupos pequenos 
ou individualmente.

Nosso maior objetivo é explorar 
todo o potencial de cada participante 
ajudando-os a reconhecer seus dons e 
talentos dados por Deus e ensiná-los a 
usar-los de forma coerente para o reino.

PRÁTICO
Através de apresentações artísticas, 

vamos para as ruas, escolas, igrejas e 
outras instituições públicas buscando 
atrair a atenção das pessoas e assim falar 
da verdade, de Jesus e do seu amor.

Apresentações de dança (Hiphop, Jazz 
e Break dance), intercaladas com muita 
música, testemunhos e/ou pregações é 
o tipo de programa que levamos para as 
ruas e, durante esse tempo, buscamos 
criar um ambiente que dê ao público uma 
abertura para conversar conosco.

O M18 sempre está disposto e alerta 
a ajudar as necessidades da igreja 
e caminhar junto se abençoando e 
desenvolvendo, assim, o conceito bíblico 
de comunidade cristã, onde todas as 
partes trabalham como um corpo para a 
expansão do evangelho.

O grupo faz apresentações em Belo 
Horizonte neste mês. Acompanhe a 
agenda do M18 pelas redes sociais.

Texto de Thiago Braz
Missionário da Oitava Igreja

(Adaptado)

Conheça o
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ENTREVISTA

Há quase dez anos, uma membro da Oitava Igreja fez o que muitos 
jovens sonham para 2017: ser aprovado no vestibular, se sair bem 
na prova do Enem, entrar em uma universidade… Mas com um 
detalhe: Luísa Lima foi a única do país a gabaritar o exame em 2007. 
Nós conversamos com ela sobre esse assunto e relembramos alguns 
detalhes da época. Leia abaixo algumas dicas da Luísa:  

O que mudou desde a época em que gabaritou o Enem, há 
10 anos?

Na mesma época do ENEM, eu havia feito vestibular para 
Medicina na UFMG (naquela época ainda eram processos seletivos 
diferentes), fui aprovada, fiz o curso e me formei em 2014. Fiz o 
mestrado na mesma instituição e atualmente faço residência 
médica no Hospital das Clínicas da UFMG. Na minha vida pessoal, 
acho que a mudança mais importante foi o fato de ter me casado.

E o que permanece como valor na sua vida, desde aquela época? 
Valorizo muito o meu relacionamento com Cristo, sempre tento 

buscar a direção Dele em todas as áreas da minha vida. Prezo muito 
também pelos valores que foram ensinados a mim pelos meus pais, 
como a honestidade, dedicação, responsabilidade e prudência.

Como foi a sua preparação para a prova?
Na verdade eu não me preparei para essa prova do ENEM 

especificamente. Na época da prova eu tinha começado, 3 meses 
antes, um cursinho preparatório para o vestibular da UFMG.

Qual foi a sua maior dificuldade? 
Acredito que nessa época de vestibular, o mais difícil foi ter que 

abrir mão de muitos compromissos sociais ou até mesmo com a 
família para ter tempo de estudar todo o conteúdo necessário. 

Como a sua fé te ajudou nessa realização?
Saber que Deus estava (e continua!) no controle, me deu (e continua 

dando!) mais tranquilidade para enfrentar os desafios e as provas.

Qual foi o papel de sua família neste processo? 
Meus pais sempre me incentivaram a estudar e correr atrás dos 

meus sonhos. Sempre tentaram me dar o melhor que eles podiam, 
para eu ter, dentro das possibilidades, boas condições de estudo. 

Isso não significa que tenham pagado escolas caras, porque era 
financeiramente impossível. Estou dizendo isso porque acho que 
pode servir de incentivo para outras pessoas na mesma situação, 
pois 90% da minha formação foi cursada em escolas públicas. 

Qual o sentimento após receber o resultado? 
Recebi o telefonema do MEC e a princípio achei que existissem 

uns 200 primeiros lugares, não imaginava que eu tinha sido a única 
a gabaritar a prova. Depois que a moça me falou que era o primeiro 
lugar isolado, fiquei meio “fora do ar”, sem acreditar no que estava 
ouvindo (risos). 

Qual a dica que você deixa para os vestibulandos de 2017?
Estudem bastante. Dediquem-se. É um ano puxado, provavelmente 

vocês vão precisar de abrir mão de eventos da vida social e familiar, 
mas vale a pena. É um período curto, depois melhora.

Em qual ministério atuava na época do vestibular?
No coral Bendize. 

Hoje, Luísa continua como membro da Oitava Igreja. Depois 
de conhecer essa história e receber algumas dicas, você que vai 
prestar vestibular em 2017, inspire-se!

ADOLESCENTES

A adolescência é uma fase muito importante na vida de uma 
pessoa. Precisa ser vivida, curtida, aproveitada ao máximo!

Não parece tão difícil. Agora a gente pode escolher 
muitas coisas por nós mesmos. Eu escolho o que vou vestir, 
escolho meu corte de cabelo, escolho o que quero ou não 
comer. Na adolescência nós conhecemos mais de perto o 
que é o poder de DECISÃO. Afinal, nossos pais já não estão 
sempre por perto para nos olhar. Nós já podemos ficar em 
casa, numa festa ou no shopping, sozinhos, e isso é ótimo! 
Afinal, já não sou mais criança, não é mãe?!

Acontece que junto com a escolha, vem algo chamado 
consequência! Todo mundo colhe o que planta. Você 
receberá amanhã as consequências de suas escolhas hoje, 
e não poderá culpar a ninguém por isso. Por isso pense bem 
em cada decisão que irá tomar!

Na Bíblia Jesus nos fala sobre jovens que souberam fazer 
boas escolhas. José, teve oportunidade de fazer sexo com a 
esposa do seu patrão, mas escolheu obedecer a Deus e se 

recusou. Esse mesmo José, mais tarde, foi o instrumento de 
Deus para preservar toda a nação de Israel. Josué e Calebe 
decidiram crer no poder de Deus e obedecê-lo. Foram eles 
os líderes do povo que entrou na terra prometida. Davi, 
mesmo tão jovem, vivia de maneira que agradava o coração 
de Deus. Ele foi o grande Rei de Israel. Daniel e seus amigos 
decidiram dizer não para prazeres que o mundo da Babilônia 
os oferecia. Através da vida desses 4 adolescentes dois 
impérios se curvaram e reconheceram o poder do nosso 
Deus. Todos esses foram adolescentes comuns.

Você não precisa ser o Super Homem para fazer as 
melhores escolhas. Tudo que você precisa fazer é entregar 
sua vida ao Senhor Jesus, e buscar viver de maneira que 
o agrade. Essa é a grande decisão que você precisa tomar 
hoje! Com certeza não irá se arrepender.

PR. ISRAEL ABREU
PASTOR AUXILIAR

TOME UMA DECISÃO

ENTREVISTA COM: LUÍSA LIMA, A MINEIRA - E 
MEMBRO DA OITAVA - QUE GABARITOU O ENEM 



Domingo, 1 de janeiro de 2017 | Edição 2.409 | Oitava Revista 15

ESPECIAL

Ano novo, vida nova. É assim que a maioria das 
pessoas pensam após o réveillon. Passaram-se as 
festas e começam a fazer listas de planejamento 
para ano que começou. Não é incomum que os 
cristãos coloquem como uma das metas a leitura 
da Bíblia, você mesmo já deve ter feito isso. E a 
leitura da Palavra de Deus está diretamente 
ligada à uma vida nova. 

Mas lê-se o livro de Gênesis, Êxodo, Levítico… 
algumas semanas se passam e o entusiasmo vai 
diminuindo. Quando percebe, junto com a dieta e 
outras metas, o crente já abandonou a sua proposta 
de ler toda a Bíblia em um ano. 

O Pastor Gidiel Câmara, que já completou 
cinquenta leituras inteiras da Bíblia em 30 anos de 
prática, indica algumas estratégias que você pode 
seguir para ler as Sagradas Escrituras neste ano, 
sem desanimar: 

Ele comenta que neste ano começou um desafio 
diferente: a transcrição da Bíblia. “Você pode 
escolher um destes métodos ou criar o seu próprio. 
O importante é que você abrace o desafio de 
completar pelo menos uma leitura da Bíblia por 
ano. Você crescerá muito ao fim de cada leitura”, 
convida o pastor. 

Em 2017, propomos um desafio para você: ler a 
Bíblia todos os dias! Junto com esta revista você 
recebeu um Plano de Leitura da Bíblia, use-o para 
organizar a sua leitura. Ore para que o Senhor te dê 
ânimo e coragem para cumprir este compromisso.

EM 2017…  LEIA A BÍBLIA!
“Lendo 10 capítulos por dia, a leitura é 
completada em 4 meses.
Lendo 20 capítulos por dia, completamos a 
leitura em dois meses.
Lendo 40 capítulos por dia, a leitura poderá 
ser completada em um mês.”

REFLEXÃO

FIQUE TRANQUILO,
VOCÊ NÃO ESTÁ SOZINHO 

“Sede fortes e corajosos; não temais, nem vos 
atemorizeis diante deles; porque o Senhor 
vosso Deus é quem vai convosco. Não vos 

deixará, nem vos desamparará.”
Dt 31.6 

“Ninguém é feliz sozinho”. Provavelmente você já 
ouviu essa frase antes. Mas, em algum momento 
você já sentiu só? 

Quando nos sentimos sozinhos, nem sempre a 
presença de uma pessoa pode resolver a situação. 
Muitas vezes esse sentimento está ligado a um 
vazio no coração que somente o Senhor Jesus pode 
preencher. 

Mesmo nos momentos de apreensão ou angústia, 
quando você se sente sozinho ou entristecido, 

lembre-se de que há um Deus acima de todas as 
suas preocupações. 

É importante e muito bom estar rodeados de 
amigos o tempo todo. Mas, acima disso, a melhor 
companhia você já tem em Deus. 

Se você precisar de um abraço amigo, uma conversa 
franca ou uma oração, visite a Oitava Igreja. Nossos 
cultos ocorrem aos domingos, às 7h, 9h, 11h, 17h 
e 19h30; quartas e quintas-feiras, às 20h e aos 
sábados, às 19h30 (mocidade e adolescentes) e 
20h (jovens adultos). 

Caso preferir, agende um aconselhamento pastoral 
na secretaria 3449-8600.

Fique tranquilo, você não está sozinho!



16 Domingo, 1 de janeiro de 2017 | Edição 2.409 | Oitava Revista

ENSINO TEOLÓGICO

Não é difícil escutarmos o termo “messias” sendo usado 

hoje em dia, principalmente no meio político, onde 

messianismo se refere a aqueles que se autoproclamam 

“salvadores da pátria”. Apesar de ser um termo 

conhecido e muito usado, sua origem no mundo 

ocidental está diretamente ligada ao ambiente religioso 

cristão, onde Jesus é proclamado como o Messias da 

humanidade, mas com um significado muito mais amplo 

que o de Salvador.

A palavra Messias significa “ungido”, uma referência à 

cerimônia de coroação do rei nas culturas antigas, mas 

com uma importante diferença: Jesus era o Ungido de 

Deus. Não foi à toa que Ele logo passou a ser chamado 

de Jesus Cristo, que é a versão na língua grega de Jesus, 

o Messias (esse, na língua hebraica). Mas, por que 

Jesus era esse ungido de Deus? Por que a humanidade 

precisava de um Messias? 

Tudo começa no início do relato da humanidade em Gênesis, 

quando o primeiro casal resolve rejeitar o governo de 

Deus sobre suas vidas, aceitando uma proposta maléfica 

de se tornarem independentes. A reação de Deus vem 

acompanhada da promessa de um descendente da mulher 

que esmagaria a cabeça da serpente, o mal personificado, 

não sem antes também sofrer por causa desse mesmo 

mal, sendo ferido no calcanhar (Gênesis 3.15).

Assim, a história da redenção começa com um outro 

casal, Abraão e Sara, quando Deus afirma que através da 

descendência dele famílias de todas as nações da terra 

seriam abençoadas (Gênesis 12.3). Jacó, neto de Abraão, 

já no fim da vida, abençoa um de seus filhos, dizendo que 

um rei, um ungido, sairia de sua descendência. O nome 

desse bisneto de Abraão era Judá, de cuja linhagem veio 

o Rei Davi, um herói conquistador, mas ainda infectado 

pelo mal da serpente, e, por isso, desqualificado como 

aquele que a esmagaria. 

As gerações seguintes a Davi provaram-se ainda mais 

desqualificadas, deixando-se levar pela atração do 

dinheiro, sexo e poder, até seguindo deuses pagãos. 

Assim, o povo de Israel foi levado cativo pelos 

Impérios Assírio e Babilônico. Entretanto, em meio a 

tanto caos, Deus levantou profetas para falar ao povo 

de que sua promessa de enviar um Rei que derrotaria 

o mal ainda estava de pé. Dentre eles, Isaías fala desse 

Rei que seria ferido de morte por causa do pecado da 

humanidade, mas que viraria uma fonte de cura para 

as nações (Isaías 53).

E é à sombra dessas profecias que o Novo Testamento 

começa apresentando Jesus de Nazaré, descendente 

de Adão, Abraão, Judá e Davi. Ele sai anunciando que 

o Reino de Deus havia chegado, confrontando o mal, 

curando as pessoas, perdoando pecados. Até que Ele 

mesmo recebe a mordida fatal da serpente, morrendo 

na cruz. O que parecia ser a vitória final do mal recebe 

uma reviravolta completa, quando Jesus ressuscita e 

decreta sua vitória sobre a morte. Ele sobe aos Céus e é 

glorificado diante do Pai como “Rei dos Reis e Senhor dos 

Senhores” (Apocalipse 19.16).

A morte e o mal ainda são uma realidade para a 

humanidade, mas nossa vitória sobre ambos se inicia 

através da fé em Jesus como o Cristo, o Ungido, o 

Messias de Deus, quando o reconhecemos como esse 

Rei dos reis sobre nossa própria vida. A partir daí, não 

só passamos a desfrutar nesta vida dessa vitória, como 

aguardamos o desfecho final, quando ele retornará para 

a destruição final da serpente e a restauração completa 

da Criação (Apocalipse 21 e 22).

PR. LUÍS FERNANDO NACIF ROCHA

PASTOR AUXILIAR

UM MESSIAS 
PARA O MUNDO 
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INFANTIL E JUNIORES

Vamos descobrir a cidade para qual Jonas tentou fugir quando Deus o mandou a Nínive? 

No jogo de hoje você precisa seguir as letras que formam o nome da cidade que era o 
destino do navio em que Jonas embarcou, antes de ser engolido por um peixe. 

Mas, primeiro, leia a história no livro de Jonas, no capítulo 1. Preparados? Vamos lá!

olá, crianças!



PRÓXIMOS
EVENTOS

OITAVA 
INFORMA

Hoje, dia 1° de janeiro, não 
haverá atividade específica 
para os juniores na igreja. 
Eles devem participar dos 
cultos no templo. 
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Nossa Escola Bíblica entra em recesso neste 
fim de ano. Retornamos com tudo em 2017. 
Nossas matrículas serão feitas pelo site da Igreja. 
Qualquer dúvida, entre em contato conosco pelo 
email: ebt@oitavaigreja.org.br. 

Currículo para primeiro semestre de 2017:
Domingo (9h) – Gálatas, 1 e 2 Pedro e Judas, 2 
Coríntios, História de Israel – do Reino Dividido 
ao Exílio, João, Fundamentos da família cristã 
(Família e Jovens Casados), Evangelismo, 
Introdutória 1 – Sua Nova Vida em Cristo, 
Introdutória 2 – Sua Nova Igreja, Treinamento 
para Líderes de GCOI, UPA 2 (13 e 14 anos) - 
Antigo Testamento e Novo Testamento, UPA 1 
(15 e 16 anos) - Evangelho João e Temas Atuais, 

UPA 1 (17 e 18 anos) - Tiago, Juniores 1 (11 e 12 
anos), Juniores 2 (9 e 10 anos).

Domingo (11h) – Daniel, Panorama do Antigo 
Testamento, 1 e 2 Timóteo, Treinamento para 
Líderes de GCOI, Lições Bíblicas em LIBRAS (para 
surdos).

Quinta-feira (20h) – Daniel, Gênesis. 

E no ano que vem os adolescentes terão três 
turmas na Escola Bíblica de Treinamento: 
13 e 14 anos - 15 e 16 anos - 17 e 18 anos.

Inscrições abertas! Matricule-se!

Venha estudar a Bíblia conosco!

Biblioteca

Aproveite as férias para 
ler mais. 
Livros para empréstimo 
gratuito aos membros. 
No primeiro andar. 

Não se sinta só!
Receba uma oração e 
indique para um amigo: 
(31) 344-8622. 



PRÓXIMOS EVENTOS
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Ação cidadania 2017
Vale do Jequitinhonha

Semana Santa (de 13 a 15/04) 
Participe conosco trazendo as suas doações até a Oitava Igreja: roupas 

(adultos, crianças e bebês), brinquedos, literatura infantil e calçados.
Em breve abriremos inscrições. 

Mais informações: prgidiel@oitavaigreja.org.br

CALENDÁRIO DAS
PROGRAMAÇÕES DE FÉRIAS:

• EBI - Escola Bíblica de Treinamento Infantil: até o dia 01/01/2017

• CI - CULTO INFANTIL: todos os domingos de dez e jan, às 9h

•EBF - Escola Bíblica De Treinamento Infantil De Férias: de 
04/01/2017 até 29/01/2017

• EBI - PROJETO IDENTIDADE: de 01/02/2017 até 26/02/2017

A EBI acontece às quartas e quintas-feiras a partir das 20h20 e aos 
domingos às 11h, 17h e 19h30. 

A 1ª reunião de pais e mestres em 2017 será no dia 05/03, às 11h, 
no Salão Social.

MINISTÉRIO INFANTIL
 INFORMA:

Assista todos os sábados, às 9h30, 
na TV Band Minas.
Uma mensagem para encorajar você!
Com os Pastores Jeremias Pereira e 
Iury Guerhardt.
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AGENDA SEMANAL

 

DÍZIMOS E OFERTAS
No gazofilácio, em espécie, cheque ou 
comprovante de depósito/transferência.
Favorecido Oitava Igreja Presbiteriana 
de Belo Horizonte
(CNPJ: 21.854.112/0001-80), nas contas:

OITAVA IGREJA PRESBITERIANA DE BELO HORIZONTE

Rua Nestor Soares de Melo, 15, Palmares, CEP 31160-540, Belo Horizonte - MG
Tel. (31) 3449-8600  |  www.oitavaigreja.org.br | oitava@oitavaigreja.org.br

BRADESCO
Ag.: 1850
C/C.: 66-3

BANCO
DO BRASIL
Ag.: 3857-1
C/C.: 89846-5

CAIXA
ECONÔMICA
Ag.: 0815 | OP.: 003
C/C.: 2557-2

ITAÚ
Ag.: 6633
C/C.: 18997-9

PR. JEREMIAS PEREIRA | (31) 99179-6968
prjeremias@oitavaigreja.org.br
PR. BRUNO BARROSO | (31) 98885-8668
prbruno@oitavaigreja.org.br
PR. EDUARDO BORGES | (31) 98430-8095
preduardo@oitavaigreja.org.br
PR. ELOÍZIO COELHO | (31) 99437-4896
preloizio@oitavaigreja.org.br
PR. GIDIEL CÂMARA | (31) 98766-7555
prgidiel@oitavaigreja.org.br
PR. ISRAEL ABREU | (31) 98242-8596
prisrael@oitavaigreja.org.br
PR. IURY GUERHARDT | (31) 99925-6079
priury@oitavaigreja.org.br
PR. LUÍS F. NACIF | (31) 98887-2131
prluis@oitavaigreja.org.br
PR. ROBERTO T. SANTOS | (31) 99205-8915
prroberto@oitavaigreja.org.br 
PR. ADELCHI RANGEL | (31) 99308-0633
pradelchi@oitavaigreja.org.br
PR. ANTÔNIO COTA | (31) 99771-5140
prantonio@oitavaigreja.org.br
PB. CARLOS JOEL PEREIRA | (31) 99235-2485
prcarlosjoel@oitavaigreja.org.br

DOMINGO: 
7h | Culto de Celebração 
9h | Culto de Celebração
        Culto Infantil 
        EBT: adultos, mocidade, UPA e infantil
11h | Culto de Celebração 
         EBT: adultos, juniores e infantil 
17h | Culto de Celebração
          EBT: infantil 
19h30 | Culto de Celebração 
              EBT: infantil
SEGUNDA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas  
21h | Reunião de Oração (Mocidade)
TERÇA: 
7h | Reunião de Oração 
14h | Tarde da Esperança 
19h30 | CETRO 
20h | GCOIs nas casas
QUARTA:
7h | Reunião de Oração 
20h | Culto da família 
20h | EBT: infantil
QUINTA: 
7h | Reunião de Oração 
19h30 | CETRO 
20h | Culto de Oração 
EBT: adultos, infantil e GCOIs nas casas
SEXTA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas 
SÁBADO:
5h | Reunião de Oração dos Homens    
       (quinzenal) 
7h | Oração Ministério Infantil 
18h30 | GCOIs nas casas 
19h30 | Culto Adolescentes 
              Culto Mocidade 
20h | Culto Jovens Adultos
Exceções: 17h | 1º e 3º domingo do mês: 
                              Culto dos Juniores 
17h | Último domingo do mês: 
          Culto Inglês

AGENDA SEMANAL

CONTATOS PASTORAIS

CULTO PELA
INTERNET
NÃO PÔDE VIR AOS CULTOS?

ASSISTA ONLINE PELO NOSSO 
CANAL NO YOUTUBE E SEJA 

ABENÇOADO ONDE ESTIVER..

YOUTUBE/OITAVATV


